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富津市環境審議会 会議録 

１ 会議の名称 令和４年度第３回富津市環境審議会 

２ 開催日時 
令和４年 10 月 20 日（木） 

午前９時 00 分 ～ 午前 10 時 00 分 

３ 開催場所 富津市役所２階 第３委員会室 

４ 審議等事項 

議題 

（１）副会長の選出について 

（２）富津市の環境について 

報告事項 

 第２期君津地域広域廃棄物処理事業に係る環境影響 

評価準備書に対する知事意見について 

５ 出席者名 

委員（10 名） 

平野明彦、山田重雄、関務、渡辺純一、粕谷達郎、 

能城勝、礒貝秀樹、井上宣之、吉住敏彦、兎原剛史 

 

市長 高橋恭市 

事務局 

市民部長 鹿島和博、環境保全課長 錦織和則、 

環境保全課課長補佐 江澤康之 

環境衛生係長 鈴木航太 

環境保全係長 桑田正和、主任主事 染谷祐志、 

 

６ 公開又は非公開の別 公開  ・  一部非公開  ・  非公開 

７ 非公開の理由 
富津市情報公開条例第 23 条第  号に該当 

（理由） 

８ 傍聴人数 １人（定員５人） 

９ 所管課 
市民部環境保全課環境保全係 

電話 0439（80）1274 

10 会議録（発言の内容） 別紙のとおり 
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令和４年度第３回富津市環境審議会 会議録 

発 言 者  発 言 内 容 

事務局 

桑田係長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

定刻となりましたので、はじめさせていただきます。 

委員の皆様方におかれましては、大変ご多用の中、ご出席いただき、

誠にありがとうございます。 

私は、本日の会議の進行を務めさせていただきます、市民部環境保全

課の桑田と申します。どうぞよろしくお願いいたします。 

それでは、お手元の配布資料の確認をさせていただきます。 

テーブルの上に置かせていただきました資料といたしまして、会議次

第、委員名簿、座席表、そして、資料２「第２期君津地域広域廃棄物処

理事業に係る環境影響評価書について（千葉県知事・千葉県環境生活部

長意見）」です。 

ご持参いただいた資料は、資料１「富津市の環境 令和４年度」とな

ります。不足している資料などがありましたら、事務局よりお持ちいた

しますのでお声かけください。 

よろしいでしょうか。 

それでは、本日の委員の出欠状況をご報告させて頂きます。 

出席委員１０名、欠席委員５名でございます。 

従いまして、富津市環境審議会規則第５条第２項の規定により、半数

以上のご出席をいただいており、会議が成立しておりますのでご報告申

し上げます。 

なお、会議録作成のため、録音させていただきますことをご了承願い

ます。 

また、本環境審議会は、富津市情報公開条例の公開対象であり、本日

１名の傍聴者がおりますことをここで報告いたします。 

傍聴の方にお願いいたします。先ほど事務局からお配りした傍聴証の

内容を守り、係員の支持に従ってください。これに従わない場合には、

ご退席いただくことがありますので、ご注意をお願いいたします。 

ここで会議に入らせていただく前に、前回の環境審議会後の任期満了

に伴い、10 月１日付けで新たに委嘱された委員の方々がいらっしゃいま

すので、ご紹介をさせていただきます。辞令は机上配布により交付させ

ていただいております。お名前を呼ばれた方は、恐れ入りますがその場

でご起立をお願いいたします。 

知識経験者、今村大朗様、本日は欠席でございます。 

同じく、大島拓二郎様、本日は欠席でございます。 

商工団体の代表者、粕谷達郎様。 

農業団体の代表者、能城勝様。 

漁業団体の代表者、礒貝秀樹様。 

関係行政機関の代表者、井上宣之様。 

同じく、熱田みどり様、本日は欠席でございます。 

企業の代表者、吉住俊彦様。 

同じく、兎原剛史様。 

 ありがとうございました。ご着席ください。 
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平野会長 

 

事務局 

桑田係長 

 

高橋市長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

桑田係長 

 

 

 

平野議長 

 

 

 

 

 

 

それでは、ただ今から、令和４年度第３回富津市環境審議会を開催さ

せて頂きます。 

開会にあたりまして、平野会長にご挨拶をお願いいたします。 

 

（会長あいさつ） 

 

ありがとうございました。 

続きまして、高橋市長からご挨拶を申し上げます。 

 

改めまして、おはようございます。 

令和４年度第３回富津市環境審議会の開催にあたりまして、ごあいさ

つを申し上げます。 

はじめに、この度新たにそして改めまして、委員の委嘱をお引き受け

いただきました皆様方におかれましては、公私とも大変ご多忙の中、お

引き受け賜りましたこと、本当に感謝を申し上げます。ありがとうござ

います。どうぞ今後ともよろしくお願いをいたします。 

さて、本市におきましてはこの６月に「富津市みらい構想」を策定さ

せていただきました。この計画のなかで富津市の将来像を『誇りと愛着

を持てるまち ふっつ』と掲げております。 

その将来像の実現のためには、環境保全に配慮したまちづくりは、市

民の皆さんの安全安心という観点からも最も大きな部分であると、その

ように私自身も考えております。 

そうしたなか、本日の環境審議会でありますが、ただいま会長からお

話をいただきましたように、議題といたしまして、「富津市の環境」に

ついて。そして報告に関しましては、「第２期君津地域広域廃棄物処理

事業に係る環境影響評価準備書に対する知事意見について」を、ご報告

させていただく予定となっております。 

両件とも、私ども富津市にとりまして大変重要な内容でございますの

で、委員の皆様には忌憚のない御意見をお寄せいただきますようにお願

いを申し上げます。大変簡単ですが、会議冒頭の挨拶とさせていただき

ます。よろしくお願いいたします。 

 

それでは、これより会議に入ります。 

会議の議長は、富津市環境審議会規則第５条第１項の規定により、会

長が議長となると規定されておりますので、平野会長、議長をお願いい

たします。 

 

それでは、会議を始めさせていただきます。 

ここで、議題に入ります前に、会議録署名委員を指名させていただき

ます。 

今回は、関委員、能城委員にお願いいたします。 

それでは、次第にあります、議題１「副会長の選出について」でござ

います。副会長の選出について、環境審議会規則第４条第１項の規定に

より、委員によりこれを定めることとなっております。 
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山田委員 

 

平野議長 

 

山田委員 

 

 

 

 

 

平野議長 

 

 

 

 

 

平野議長 

 

 

事務局 

錦織課長 

 

平野議長 

 

事務局 

錦織課長 

 

 

平野議長 

 

 

 

 

 

平野議長 

 

 

 

 

事務局 

染谷主任主事 

副会長の選出につきまして、ご意見ございましたらお願いいたしま

す。 

 

はい、議長。 

 

 はい、山田委員。 

 

本日は欠席されていますけれども前副会長の大島委員が引き続きいら

っしゃるので、今回も副会長を務めていただいてはと思いますが、いか

がでしょうか。 

 

「異議なし」の声あり 

 

ただ今、山田委員から大島委員の推薦がありました。そして、みなさ

ん異議なしとのことですので、そのようにさせていただきたいと思いま

すがよろしいでしょうか。 

 

「異議なし」の声あり 

 

それでは、事務局に大島委員に確認するよう指示してありますので、

報告をしてください。 

 

はい、議長。 

 

 

錦織課長。 

 

会長からご指示がございましたので、大島委員に事前に確認をしまし

たところ、皆様からご承認いただけるのであれば、引き続きお受けした

いと申しておりました。以上でございます。 

 

それでは、大島委員に事務局が副会長を受けていただけることを確認

しておりますので、大島委員にお願いしたいと思いますが、皆さんよろ

しいでしょうか。 

 

「異議なし」の声あり 

 

ありがとうございます。異議なしということなので、改めて大島拓二

郎委員に副会長をお願いいたします。 

続きまして、議題２「富津市の環境について」でございます。 

この件について事務局に説明を求めます。 

 

はい、議長。 
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平野議長 

 

事務局 

染谷主任主事 

 

 

平野議長 

 

 

渡辺委員 

 

平野議長 

 

渡辺委員 

 

 

 

 

 

事務局 

江澤課長補佐 

 

平野議長 

 

事務局 

江澤課長補佐 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

渡辺委員 

 

平野議長 

 

 

 

 

 

 

染谷主任主事 

 

それでは、ご説明いたします。 

【資料１に沿って説明】 

 説明は以上でございます。ありがとうございました。 

 

ただいま、事務局の説明が終わりましたが、何かご質疑はございます

か。 

  

はい、議長。 

 

はい、渡辺委員 

 

１点だけ教えていただきたいと思います。資料の４６頁のごみに関わ

る件につきまして、市としてもごみダイエットなどで取り組んでおられ

る中で、結果的にごみが全体的に減ってきたということの数字の説明が

ございました。市といたしましては、減った結果をどのように分析され

ているのか教えていただければと思います。 

 

はい、議長。 

 

 

はい、江澤環境保全課長補佐。 

 

令和２年度に関しては、新型コロナウイルスの感染症が出始めた頃に

なりまして、結果的に生活形態がステイホームということで、その間で

皆さんゴミの片付けをかなりした、という結果になりました。そこで、

かなりの量が環境センターに直接搬入された経緯がございます。 

そして、結果的に令和３年度には、その反動が出ましてかなり減少し

たということです。 

表にありますとおり、一番わかりやすい粗大ゴミを見ていただきます

と、令和２年度は 530ｔで３年度は 402ｔということで、これはほとん

ど環境センターに持ち込まれた量ですので、かなり減少したということ

です。 

 

ありがとうございます。 

 

他にございますか。 

それでは、他にないようですので、本日の議題については終了とした

いと思いますが、また後でお気づきの点があれば、事務局にお伝えいた

だければ幸いでございます。よろしくお願いいたします。 

それでは、報告事項「第２期君津地域広域廃棄物処理事業に係る環境

影響評価準備書に対する知事意見について」でございます。 
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事務局 

錦織課長 

 

平野議長 

 

事務局 

錦織課長 

 

 

 

 

平野議長 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

錦織課長 

 

平野議長 

 

この件について、事務局から報告を求めます。 

 

はい、議長。 

 

 

はい、錦織課長。 

 

それでは、私の方から報告事項「第２期君津地域広域廃棄物処理事業

に係る環境影響評価準備書に対する知事意見について」をご報告させて

いただきます。 

【資料２について報告】 

説明は以上でございます。 

 

ただいま、事務局から報告がありましたが、何かご質疑はございます

か。 

 

特にないようですので、報告事項を終了したいと思います。また後で

お気づきの点があれば、事務局にお伝えいただければ幸いでございま

す。よろしくお願いいたします。 

次に、その他として、みなさん何かございますか。 

事務局からはどうですか。 

 

ございません。 

 

 

他に意見等もないようですので、以上をもちまして、令和４年度第３

回富津市環境審議会を閉会といたします。 

 皆様、どうもありがとうございました。 

 


